
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 20/006/2018 
 
 

 Kreistag am 22.03.2018 
 

Zu Punkt 12.1: Direktverbindung Remscheid Düsseldorf über Hilden 
hier: Anfrage der SPD-Fraktion vom 13.03.2018 

 
Landrat Hendele weist darauf hin, dass die Antwort an den Plätzen ausliegt (Anlage 4). Die Anfrage 
wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Ist Ihnen bekannt, dass die Stadt Remscheid eine stündliche Direktverbindung der S7 

    nach Düsseldorf über Hilden anstrebt? 

Antwort: Nein, eine entsprechende Intention der Stadt Remscheid wurde bislang  

 nicht an den Kreis herangetragen. 

 

2. Wie bewertet der Kreis Mettmann dieses Vorhaben? 

 Antwort: Eine Aussage hierzu kann erst nach erfolgter Prüfung der von der Stadt  

    Remscheid angestrebten Rahmenbedingungen und deren Auswirkungen im  

    Bereich der Stadt Hilden abschließend getroffen werden. 

 

3. Werden die Gremien des Kreises (z.B. ÖPNV-Ausschuss) mit dieser Verbindung  
    unmittelbar befasst und wenn ja, wann?  
 Antwort: Es ist vorgesehen, dieses Thema für den nächsten ÖPNV-Ausschuss am  

14.06.2018 aufzubereiten. 
 
Ergänzend teilt Landrat Hendele mit, dass – auch wenn derzeit noch keine offizielle Information an 
den Kreis herangetragen wurde – die Verwaltung dies im regionalen Dialog mit der Stadt Remscheid 
klären werde. Sobald es einen neuen Sachstand gebe, werde die Verwaltung hierüber informieren. 
 
Der Kreistag nimmt die Beantwortung der Anfrage zur Kenntnis. 
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